

秋田魁新報 2022年04月09日付 秋田市

秋田赤十字病院 看護師発案プロジェクト

秋田赤十字病院(秋田市上北手)の手術棟に、秋田公立美大付高看護専門学生によるアートが施され

た。手術棟に彩りを添えて、明るい雰囲気をもたらし、患者らを和ませている。

秋田美大付高の有志、制作に協力

手術棟の入り口ドアと、ドアからオベ室へと続くスペースの壁一面に、色を塗って夫く切ったケント紙を貼り付けた。オレンジ色や青、緑を基調とした優しい色合いで、空や樹木を連想させる作品。3月18、20

日に当時の1、2年生有志1人が制作した。

実現したのは、手術棟に勤務する看護師石井里人さん(32)。「手術棟の入り口で立ち止まってしまうほど、緊張し不安を抱える患者もいる。



手術棟、アートで明るく

そんな患者の心を少しでも和らげたい

石井さんは、手術棟の無機質な空間にアートを飾ることで、患者や家族に癒やしを与えるたいと考えた。評議會

のリーダーを務めた藤田ひかるさん(21)は、「自分たちが関わる中で、

患者は常に力を感じた」と語る。藤田さん

は、手術棟に勤務する看護師の

姿を想像して、色を基調とした

優しい色合いで、空や樹木を連想

するアートを制作した。

生徒たちは実際に手術室を見学する

などしながら、石井さんから聞いた

イメージや希望を基に图案を検討

した。手術室の無機質な空間にアートを飾ることで、患者や家族に

癒やしを与えることを目標に、試行錯誤した。

生徒たちのリーダーを務めた藤田ひかるさん(21)は、「自分たちが関わる中で、手術棟が明るくなったり、他の場所にアートを飾ることも考えていきたい」と話した。(日比野根子)

患者らの心癒やす力に

皆さん(42)は「生徒たちにとって、作品が社会に作用をもたらすことを体験する良い機会になった」と話した。

プロジェクトに「ナブロタック

ト」と名付けられた。「秋田」や「ア

ー」の直文字「A」に、「地元に少しだけでも力を添えられるよう

」との想いで「A」を付けた。

石井さんは、「Aナブ」というコン

セプトをもたらすことを目標にでき

て、手術棟が明るくなったり、他の場

所にアートを飾ることも考えていき

たい」と話した。(日比野根子)



完成した作品の前に並ぶ石井さん(左)と生徒たち

©秋田魁新報社